

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

À Travers Nos Régions

PORT-GENTIL : UNE PASSERELLE POUR LES POPULATIONS D'IZOUWA



Photo : Kourmous

UNE passerelle construite par le Parti pour le développement et la solidarité sociale (PDS) a été inaugurée samedi par son leader, Me Séraphin Ndaot Rembogo. "En saison des pluies, nous pataugeons ici et les moins chanceux se font même électrocuter et passent de vie à trépas. Merci Me Ndaot pour cet apport", a déclaré un jeune riverain. Les responsables du PDS ont saisi l'occasion pour demander à leurs militants de se préparer pour les élections de 2023. "Soyez des militants éveillés car nous approchons des scrutins de 2023. Chacun d'entre nous doit être prêt. Inscrivez-vous sur les listes électorales. Quand on est militant du PDS on doit s'inscrire pour prendre part aux différents scrutins. Un militant affranchi est celui qui défend sa voix et l'idéologie de sa chapelle politique", a-t-on indiqué. La passerelle réalisée est longue de 9 mètres sur 4 m de largeur. Elle est construite en matériaux durables et a été réalisée par l'entreprise de construction bâtiment qui est à sa 10e passerelle dans la capitale économique.

LEBAMBA : LES CONSEILS DU PRÉFET AUX CADRES POLITIQUES



Photo : IMM/L'Union

LE préfet du département de la Louetsi-Wano, Euloge Parfait Mombou Moukaga a échangé récemment avec les cadres politiques (tous bords confondus) de Lebamba. Lors de cette rencontre, il a invité les uns et les autres (fils et filles natifs de cette contrée) à mettre de côté leurs antagonismes ou clivages politiques pour participer réellement au développement de la Louetsi-Wano. Une invite à une "posture républicaine" à fonder sur des valeurs d'union, de travail et de respect mutuel, "pour bâtir et non pas pour détruire le département de la Louetsi-Wano", a martelé l'autorité préfectorale s'inspirant de l'homélie du curé de la paroisse catholique Saint Augustin, lors du culte spécial qu'il a demandé et dédié à la nation gabonaise, pour la stabilité, la paix et la prospérité. "Faites taire vos divergences qui perdurent et freinent l'essor économique et social de votre contrée. La dynamique politique définie par les objectifs de développement vaut mieux que la politique de suspicion", a-t-il conseillé aux Louvanois. Disons que l'initiative du préfet de Lebamba est une invite à annihiler la méfiance observée entre les politiques de la Louetsi-Wano, afin de les amener à se tolérer.

SYM & MUKETA

Mounana : des kits équipement aux jeunes filles de la localité

Guy MADJOUA SANGUETABA
Franceville/Gabon

DANS le souci de contribuer à l'autonomisation des jeunes filles confrontées à des difficultés économiques, Blanche Yelessa Moundjigui, membre du Bureau national de l'Union des femmes du Parti démocratique gabonais (UFPDG) pour le Haut-Ogooué, a récemment fait un don de kits de petits équipements aux jeunes filles du district de Mounana intéressées par les métiers de la manucure, de la pédicure et des soins du visage. En présence de Gina Ndakissa, adjointe au maire de la ville de Mounana.

À 22 d'entre elles, une trousse comprenant du matériel de première nécessité a été individuellement transmise. Le but visé par ce geste, a précisé Mme Moundjigui, est d'inciter la jeune fille de Mounana à s'intéresser au secteur de la manucure-pédi-



Photo de famille entre la donatrice et les jeunes filles bénéficiaires.

Photo : Guy MADJOUA S

cure. Histoire de se prendre en charge. Elle entend aider également celles qui ont déjà une expérience dans le métier à lancer une activité et à s'installer à leur compte personnel. Aux bénéficiaires de ce petit équipement, la donatrice a dit envisager une dotation plus importante, en équipement professionnel, notamment.

Au nom des jeunes filles, Steffie Ikiti a remercié la membre du Bureau national de l'UFPDG pour son élan du cœur. Secrétaire départemental de Lebombi-Leyou, Archibal Ndzonga a pour sa part vu une opportunité à saisir, un challenge à relever. "C'est une énorme contribution à l'autonomisation de la jeune fille de Mounana", a-t-il ajouté.

Oyem : les jeunes invités à promouvoir la culture de la paix



Photo de famille au terme de l'atelier.

Gérard MINKO
Oyem/Gabon

ASSOCIATIONS, Organisations non gouvernementales (ONG), représentants des communautés religieuses et ceux des partis politiques (majorité et opposition) d'Oyem, ont pris part, dernièrement à l'Hôtel de Ville local, à l'atelier consultatif initié par l'association "PaynCop-Gabon" en partenariat avec l'Unoca et

l'Unesco. Et ce, dans le cadre du projet d'appui à la participation citoyenne et politique des jeunes du Gabon.

Les travaux ont été ouverts par le gouverneur de la province du Woleu-Ntem, Jules Djeki. En présence du représentant du bureau Unesco-Gabon, Gabriel Tchokomakoua, et de la représentante du Conseil provincial de la jeunesse dans le Woleu-Ntem, Rachel Oyane.

Après les trois interventions, Jerry Bibang, en sa qualité de secrétaire permanent du Réseau panafricain des jeunes pour la culture de la paix, a présenté ledit projet en énumérant les principaux axes ou actes définissant les champs de compétences de leurs activités. Notamment la sensibilisation, l'éducation, la formation et la culture de la paix. Deux ateliers (civil et politique) ont constitué la trame des échanges pour le moins fructueux entre facilitateurs et participants. L'atelier a été apprécié par l'ensemble des participants qui pensent que la paix est un facteur de développement et de stabilité. Entendu que le Gabon se prépare pour les élections 2023.

Il est à noter que "PaynCop Gabon" est une plateforme associative créée en 2014 dans le but de promouvoir la culture de la paix. Elle regroupe en son sein une trentaine de pays.

Photo : Gérard Minko